

Bernard Serin, un but pour le FC Metz

by La Tribune - mercredi, juin 06, 2007

<http://correspondances.fr/bernard-serinun-but-pour-le-fc-metz/>

Enfant du pays, ex-footballeur et grand patron, Bernard Serin a décidé en juin 2006 de mettre ses compétences au service du FC Metz.

Désormais vice-président du club, l'ancien ingénieur de Sacilor, qui dirige aujourd'hui le groupe belge CMI (2.700 salariés, 500 millions d'euros de CA prévus en 2007), a élaboré pour le stade Saint-Symphorien un projet immobilier de 50 millions d'euros. Le club et le secteur privé se partageront la construction et la gestion, sur la tribune sud, d'un espace VIP de 2.400 places, d'un centre de séminaires et d'un complexe hôtelier. Le but: doter le FC Metz des moyens financiers suffisants pour se maintenir en Ligue 1, où il vient de remonter.